

# 新潟県湯沢町との災害援助協定を 締結しました

10月14日(木)、役場本庁舎で、「埼玉県松伏町・新潟県湯 沢町における災害援助協定」の調印式が行われました。

この協定は、町民の皆さんの安全・安心を確保することを 目的とし、大規模な災害が発生した場合、被災町に対し、食 料、飲料水などの生活必需品の提供や、職員を派遣する人的 支援、被災町民の受け入れを行うなど、両町が協力して災害 に対する応急対策と災害復旧を進めるものです。

今後、湯沢町とは、協定締結を契機に、災害時のみならず、 多様な交流を図り、いざという時に有効に協定が働くよう 親交を深めたいと思います。

なお、現在、町では、近隣5市、埼玉県及び県内市町村と災 害協定を締結しています。



# ZOOM UP!

2012全日本青少年空手道選手権大会で、西原 安夏さん(松伏小学校6年)、白石 舜さん(松 伏小学校5年)、西原業堂さん(松伏小学校3年) が組手の部で優勝しました【8月25日・26日】



京都府立体育 館で全国から代 表の小学生431 名が集まり、極真 会館 下総支部 松 伏道場から4名が 優勝しました。 (うち3名松伏町 在住)

### 松伏町消防団女性消防団員による救急キャンペーンが 行われました【9月9日】



いなげや松伏店内で、 女性消防団員が、心肺蘇 生法及びAED取扱いの指 導を行いました。参加し た皆さんは真剣に指導を 受け、充実した救急の日 となりました。

## 三世代交流親睦グラウンドゴ ルフ大会が開催されました 【10月6日】



金杉小学校の校庭で、シニア の方76名、金杉小学校の児童と 保護者78名の総勢154名が参 加し、和やかにプレーが行われ ました。

### 第12回東日本学校吹奏楽大会で金賞を受 賞した松伏第二中学校吹奏楽部が、町を表 敬訪問しました【10月16日】



9月に行わ れた西関東吹 奏楽コンクー ルで金賞を受 賞し、全国大 会である第12 回東日本学校 吹奏楽大会に 出場しました。

大会は、10月14日に八戸市公会堂(青森県)で 開催され、松伏第二中学校吹奏楽部はすばら しい演奏を披露し、金賞を受賞しました。お めでとうございます!

## 今月の表紙



町の地域活性化及び東日 本大震災復興支援を目的と して、松伏記念公園で盛大 に開催され、29.000人の皆 さんが来場されました。

復興支援コーナーでは、 ご来場の皆さんや出店者の 方々から温かいご支援を頂 き、307,070円の義援金を お預かりしました。この義 援金は、皆さんのお気持ち と共に、宮城県山元町へ届 けます。